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Acta N' 2U039.

En la ciudad de Atlántida, a los cinco días del mes de octubre de dos mil veintiuno, siendo las

19:10h se reúne el Concejo Municipal en sesión ordinaria. Preside el Sr. Alcalde Gustavo

González, ocupan sus bancas los Sres. Concejales Juan DÍaz, Daniel López, William Bermolén y
Teresa Regúlez en calidad de suplente de la Concejal Adriana de Sosa. Se encuentran en sala

los Sres. Concejales Fernando Outeda, Leticia Barrios, Mariela Carvallo, Luis Trujillo, Leonardo

Álvarez y Marina Báez.
Se sesiona en régimen de Comisión General para recbir a las referentes de la Secretaria de

Género y Equidad Psic. Eliana Roldán y la Economista Patricia Castell, contratada por ONU

Mujeres para el programá "Ciudades Seguras", que presentan en esta ocasión. Informan que se

trata de un programa de alta prio dad para la Secretaría con un tiempo de eiecución previsto

a tres años, que incluye un diagnóstico participatvo. El lanzamiento del programa seria en

Atlántida, a fines de noviembre, incluyendo una campaña para el ve.ano El Concejal Fernando

Outeda manifiesta la aspiractón local de tener un centro de acogida para mujeres en situación

de riesgo. L¿ Psic. Éliana Roldán le responde que, si bien el programa hace énfasis en las

situaciones de acoso callejero, los datos van a permjtir evaluar otras necesidades

Con el compromiso de ¿ontinuar el intercambio de informacion para trabajar el territorio, se

despiden las referen[€§ de la Secretaría de Género

Informe previo! 
1

Cno. DelVivero. Colocqción de caño pluvial al lado de puente de acceso.

Motoniveladora para puesta a punto de verano
Oportunidades iabor4les. Trabajando en rambla. Desde V Argentina hacia la rambla y 3B

hacia la rambla. Apoyo- de cuadrilla y tractor.
Se colocaron captores de arena en ElÁguila. Inicio de escalera. Compra de clavos'

Avances de Costea¡doJdeas. La Concejal Teresa Regúlez informa que está'previsto inaugurar

la p.imera parte de l-as obras (Plaza Alondra) el 19 de octubre, en el marco de las

ceiebraciones por glrá¡tiversario de Atlántida,la plaza de la Coopemtiva estaría lista para

inaugurarse en el mes de"diciembre.
Pres;ntación de páginá APl. Interacción con Municipios por proyectos de inversión Creaciórr

de ventanilla. .:

Cancha de básquet. Sá sesiona en régimen de Comisión General para recibir vecinos del

entorno de esú espacio público. El Sr' Luis Piñeiro, acompañado de otro vecino, deja

constancia que en ;sta oportunidad vinieron más vecinos,los que por motivos de aforo, no

pudieron enirar.. Recláma que hace un año vienen soportando el ruido de.la cancha "dentro

áe sus casas" enfatizando que considera un despropósito lq4onstrucción de un espacio

multideportivo en eqe iugar. Han solicirado medición de deEibeles y fue desestimada ouo
vecino expresa que€liéspacio debería queda4 pero para otras actividades, denuncia

vandalismos varios. Solicita se considere correr el contenedor "Eco punto" asÍ como la

posibilidad de instahr,baños en el espacio. Ofrece patrocinio para instala' juegos que

modifiquen Ia utilización del espacio. El Sr. Alcalde ilforma que este espacio da respuesta a

una neiesidad de la e§Cuela y en ese sentido se está trabajando para ordenarlo, en esta

semana se instalará la ¡ueva cartelería y se enfatizará la articulación con policía pa¡a hacer

cumplir la ley de faltaq. Los vecinos manifiestan que se ha llarnado a la seccional y no obtienen

i¿siiiiesia. Se retiíaq¡ps vecinos y coniinúa el informe previo. '

Problemas en pza. Varéla. Cada vez más, se junta mucha gente ed este espacio y se generan

disturbios importantes. El Concejal Leonardo Ávarez manifiesta que esto le consta y que no es

un problema áe iluminación. El Sr Alcalde expresa que habrá que reunirse nuevamente con el

Comisario. Los Sre8..Concejales Leonardo Álvarez y william Bermolén enfatizan que la policía

no está respondiendo.
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Folio N"100
Actividades de noviembre DDHH. Ya está autorizado el 75% de aforo en espacios cerrados Ya

estamos agendando actividades de pretemporada, algunas han ingresado al orden del día Se

pone en conocimiento las sugerencias de la Unidad Ejecutora en cuanto a solicitud de

espacios y apoyos.
Ag;adecimiento ANEP Se pone en conocimiento al Concejo que se recibió nota de

agradecimiento por ay,]da con descarga de elementos enviados por SINAE.

D-ocumentos y materiáles sobre Datong a partir de hermanamiento Se ponen en conocimiento

los documenios y presentes que nos hicieron liegar' Deberíamos estar enviando por valija

diplomática algún tipo de presente representativo
Se presenta a ónocimiento p.oyecto ,1" M"rcado de Cercanías Se enviará carta aval

Consideroción de octo 21/037
Parq ingresar:
Solicituá de Mercado de CercanÍas por act;vidades en el mes de la Muler Rural'

Consideración de gasto para compra de luminarias.
Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado el ingreso.

I

EL Concejal Daniel L§pez cede su banca a la Conceial Marina Báez'

,'
Asuntos ingresados:

. Aprobación Figm gastos setiembre Sin objeciones, se vota por la afirmativa' 5-5

aprobada. i,,'
RES 2021-284

. Partidas mensu,ales gastos setiembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa' 5'5

aprobada. :

RES 2021-285i
. Fondo Permanente gastos setiembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa' 5-5

aprobada.
RES 2021-2861

. Cajachica ga§tos setiembre sin objeciones, se vota por la afirmativa' 5-5 aprobada'

RES202[-2A7.
. Renovación Fonclo Permanente para octubre sin objeciones, se vota por la afirmativa'

5-5 aprobadla. 'i
RES 2021-208

. Renovación caiachica para octubre sin objeciones, se vota porla afirmativa' 5-5

aprobada. 
- 

l;' RES 2021-289,e
Aprobar llamado Aite§anos I se envía Acta de Tripartita y las bases de] llamadoJ Sin

objeciones, se vot¿ por la afirmaliva 5-5 dprobad¿

Res.2021-290
Autorizar compra dE urrviaje de arena hasta $8500. Sin obieciones, se vota por la afirmativa

5-5 aprobada.
ReszD2l-Zgl :l

Compra de luminarias,para microcentro por un valor de hasta$ 120 00 Sin objeciones' se vota

por ld alirmaLiv¿ 5-5.
Res.202l-292 :,1

Autorizar un gasto paÉ impresiones 'Atlántida Jardín". Se mociona incluirlo en los gastos de

papelería ya iprobááqs Sin objeciones, sevotaporla afirmativa 5-5 aprobada'

Resolución sobre Cabildo y Audiencia Púbjica Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5

aprobada. Res. 2021-293
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Se pone a consideración la compra de clavos por un valor de hasta $13.000. Sin objeciones, se

vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res.202l-294
2027-87-7280-00466 Escuela de Max Información complementaria. Se mociona no cobrar
cánon como paradot a cambio de contrapartida en becas. Se mociona declamr de interés. Sin

objeciones, se vota por Ia afirmativa 5-5 aprobada.
Res.2021-295
2027-87-1280-00467 Javier Alonzo. Fecha y solcitudes se mociona aprobar la actividad en

plaza Varela el 1B de diciembre y préstamo de equipos Declarar de interés Sin objeciones, §e

vota por la afirmativa §-5 aprobada.
Res- 2O2l-296
2027-81-7280-0054B And¡és Ruglio. Atlántida Show. Actividad 23/10 y apoyos. Se mociona

aprobar la actividad y apoyos. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.

Res.2O2l-297
2027-81-¿A0-00568 Moto encuentro. Con informe de Comisión Social (04/10l Se mocjona

aprobar la actividad en plaza Varela y entorno, poner a consideración de Tránsito. Sin

objeciones se vota ppr:la afi¡mativa 5-5 aprobada.
Res. 202 l -298
202L-A7'7280-00571 Plaza Laborido. Con informe de Comisión Social (04/10) Se mociona

colaborar con arena.para cancha de volle, poner a consideración la instalación de luces en la

Dirección de Alumtl{ado y realizar articulaciones por cancha de bochas sin objeciones se vota

por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res.202l-299 .t r

2021,-81-12A0-00578,Solicitud de apoyo económico para uso de logo del Municipio Se

mociona aprobar un-gasto de hasta $5.000 para remetas impresas, sugiriendo pedir

auspicios.Sin objecidnós, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.

Res.202l-300
2021"81-1280-0053Q §olicitud de permiso y apoyos pa¡a actividad en plaza Varela "Los

Vericuetos de la Mary". La actividad es el 30 de octubre. Se mociona aprobar y dar apoyos

solicitados. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada'

Res.2021-301
2021-81-1280-00579 1'La Elímera" solicitud de préstamo de luces y audio El audio está

comprometido en esa lecha 16/10 para Atlántida JardÍn. Se mociona aprobar el préstamo de

luces y consola correspondiente. Sin obieciones, se vota por Ia afirmativa 5-5 aprobada'

Res.2021-302 .,

2021-B1-1280-00598 "Primavera en bandas" solicitud de permiso y préstamo de audio y

otros. Se mociona aprqbar fechas y apoyo s 179 /77 y 17 /72). Y6olicitud de la concejal Marina

Báez se solicitará ampiiar informacrón iobre ca¡acterísticas dE la cantina que piensan instalar'

Queda sujeto a condi¿jpnes sanitarias sin objeciones, se vota por ia afirmativa 5-5 aprobada

Res.2021-303
2ü2i-tr-1ii10-0257/,rMónica Cueilo. Venta de tortas ftitas se mociona aprobar ia suiicitu'i y

avanzar en la creación de un espacio de venta en el entorno de ia Paüoquia Cristo Obrero Sin

objeciones, se vota poli la afirmativa 5-5 aprobada
Res.2021-304
2021-B 1'12 BO-0058&,"Festivai B¡otar". Se mociona declarar de interés y solicitar a la

Dirección de Cultura realice las articulaciones correspondientes con AGADU Sin objeciones' se

vota por la afi¡matiYa 5-5 aprobada.
Res.2021- 305 l

2021-81-12 B0-00 599 -Federico Woll Propuesta de eventos para Mercado de CercanÍas Se

mociona enviar a la biiección de Cultura, solicitando se agregue a listado de artistas de la

Comuna. Sin obiecio'ntis, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.

t1

'',: ,*tht



Folio N'1o2
2021-87-7280-00600 Coral "Voces de Atlántida'l Solicitud de apoyo económico. Se mociona
apoyar con $ 4.000 mensuales. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res.2021-306 . 

:

2027-A7-72A0-00601 i'Castillos de Arena'l Solicitud de declaración de ¡nterés del Municipio.
Se mociona aprobarla declaración de interés del Municipio. Sin objeciones, se vota por Ia
afirmativa 5-5 aprobada.
Res.2021-307
2021-B 1-1280-0060 5 "Red Nacional de Semillas Criollas y Nativas". Solicitud de apoyo para

encuentro. Se mocioná articular alojamiento con Camping lunior y CERP Realizar un llamado
a interesados en ser "casa solidaria'l préstamo de amplificación y apoyo de $ 10.000. Sin

obleciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.

Acta de Comisión Ase¡bra en lo Territorial. Consideraciones sobre paradores El Concejal Luis

Trujillo informa sobre.crite os adoptados y consider¿ciones expresadas en el acta Se

mociona aprobar lo informado en el acta. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5

aprobada.
Solicitud de Mercadq,de Cercanías por actividades en el mes de ia Mujer Rural. Se úociona
solicita¡ cachet a la Dirección de Cultura, aprobar apoyos. Sin objeciones, se vota por la

afirmativa 5-5. i' i

Res.2021-309
Aprobar un gasto de hasta $ 30.000 para materiales eléct cos. Se vota por la afirmativa 5-5

aprobado.
Res.2021-310

: ¡ ,:i '

Siendo las 21:30h y Eo habiendo más temas a tratar, se levanta la sesión.

Resol¡rciones aprobadás por unan¡midad 2027 /284 a 2021 /370
LA PRESENTE ;CTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DÍA 19 DE

OCTUBRE DE 2021,,LA QUE OCUPA LOS FOLIOS NA 099 AL NA1O2.

Alcalde Municipio de Atlántida
a

: r1

Concejal
Rermoién

Conceial
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